
 

 

11.02.2021 

Anträge zum HH21 – GR 25.02.21 

Die Bunte Liste bedankt sich für die Beantwortung der Fragen zum HH21, dadurch 

ergibt sich folgendes weitere Vorgehen hinsichtlich der gestellten Anträge und 

Anfragen: 

1. Der Antrag auf Schaffung einer Stelle für einen Klimaschutzmanager 

wird aufrechterhalten. Angesichts der hohen Förderquote und der 

drängenden Aufgaben in diesem Bereich, halten wir es nach wie vor für 

geboten, eine solche Stelle zu schaffen. Die  übergeordnete Aufgabe 

Klimaschutz kann weder von den Mitarbeiter*innen Bauamt noch vom 

Naturschutzbeauftragten oder vom Sachgebiet 2 ausreichend abgedeckt 

werden.  

 

2. Projekt „Quartier21“ – weitere Quartiersentwicklung nach Projektabschluss. 

Bitte um Vorstellung und Behandlung  im VA im Laufe des Jahres  

(dauerhafte Wirkung?) 

 

3. Sozialpass: wir beantragen eine Behandlung im VA, siehe separater Antrag  

 

4. Höherer Zuschuss ÖPNV für verbesserte Taktzahl und für WE-Busangebot: 

Die Verwaltung hat zugesichert, dass eine Erhöhung der Taktzahl zum 

geplanten Fahrplanwechsel am 1.September 2021 nicht an fehlenden 

Haushaltsmitteln scheitern würde. (Frei werdende Mittel von Gutscheinen).  

Da nach der Bürgerbeteiligung die Beschlüsse des Gremiums sowieso noch 

ausstehen, vertagen wir unseren Antrag auf die entsprechende Sitzung.  

Die Verwaltung wird gebeten, die Kosten für ein durchgehendes Bus- 

Angebots am WE und/oder einer Taktverdopplung unter der Woche für 

die entsprechende Sitzung aufzubereiten. 

 

5. Hochwasserschutz „Ziegelbach“: wir tragen den von der Verwaltung 

vorgeschlagenen Weg mit, dass bis zur ausführlichen Beratung und 

Verabschiedung im BA keine Fakten geschaffen werden. Dies entspricht 

unserem Antrag nach einer Haushaltssperre, der damit hinfällig ist. 

 

6. Antrag „Entwicklung eines klimaneutralen Geschäftsmodell für die 

Stadtwerke“: Die Stadtwerke haben zugesagt bis zur Sommerpause ein 

Konzept vorzulegen, wie der Prozess der Umstrukturierung der Stadtwerke 

hin zur Klimaneutralität vorangetrieben werden soll. Das Konzept wird 

darstellen, wie die Stadtwerke vorgehen werden und welche interne 

(Personal) und externen Kosten für den Prozess in den nächsten Jahren zu 

veranschlagen sind. Kosten für evtl. dazu notwendige Vorstudien können laut 

Geschäftsführung mit den im Wirtschaftsplan veranschlagten Mitteln gedeckt 

werden. Mit diesem Vorgehen ist die Bunte Liste einverstanden. 


